
Pièces 4 Pièces

Superficie 59 m²

Référence 84593778

Prix 780 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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À quelques pas du prestigieux jardin du luxembourg, au dernier étage par escalier

d'un charmant immeuble bien tenu de la fin du XIX sièCL sécurisé avec gardien et

vidéosurveillance,  nous  vous  proposons  cet  appartement  rénové  par  architecte

d'une  surface  totale  de  59.46  m²  (surface  carrez  de  51,88  M²).  Jouissant  d'une

exposition sud-est avec vue sur le panthéon, il  comprend un salon avec dressing

toute  hauteur,  une  salle  à  manger  avec  cuisine  ouverte  aménagé  et  équipé,  une

première  chambre  avec  dressing,  une  deuxième  chambre  et  une  salle  de  bains

avec fenêtre et toilettes. Prestations haut de ...

We are listing this apartment renovated by an architect offering a total surface area

of 59.46m² or 635 sq ft (51.88m² or 549 sq under the carrez law), on the top floor

(stair access) of a charming, well-kept and secure late-19th-century building with a

concierge  and  video  surveillance,  a  stone's  throw  from  the  prestigious  jardin  du

luxembourg. Benefiting from a south/east orientation and views of the panthéon, it

comprises  a  living  room with  floor-to-ceiling  wardrobes,  a  dining  room with  fitted

and  equipped  open  kitchen,  a  first  bedroom  with  walk-in  wardrobe,  a  second

bedroom and a bathroom ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
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